

Diplomado
en línea

Gobernanza de la
cooperación internacional
y transfronteriza para el desarrollo local:
Gestión, procesos e innovación

El Colegio
de la Frontera
Norte

7 meses / 25 semanas / 130 horas | 5 horas de compromiso semanal

Cierre de convocatoria: 24 de septiembre, 2017

EL CORREO
FRONTERIZO

Este mes

CIERRA EL DOMINGO CONVOCATORIA PARA EL DIPLOMADO SOBRE COOPERACIÓN INTERNACIONAL Y TRANSFRONTERIZA

El Programa impartido por El Colef y el CGCID tiene el objetivo de proveer conocimiento teórico y metodológico para el desarrollo de los espacios locales, regionales y/o fronterizos. [\[+\]](#)

Las opiniones expresadas son responsabilidad de quien las emite y no reflejan necesariamente una postura institucional.

La opinión de los investigadores

Marca Propia: “Manos a la obra”– emprendedores de la cocina bajacaliforniana

Desde los distritos gastronómicos hasta importantes restaurantes de la región bajacaliforniana, se observa la incorporación de estudiantes y egresados en estudios culinarios que buscan destacar con propuestas arriesgadas en la cocina y los maridajes. La ciudad de Tijuana, siguiendo rutas similares a las de otras urbes, se coloca como un epicentro de saberes y sabores que anuncia propuestas que funden la cocina autóctona con otras de gran tradición.

Araceli Almaraz

Transiciones: Frentazo

Información general

Presentación de 6 libros de El Colef en la 31° edición de la FIL Guadalajara

En el marco de su 35° aniversario, El Colegio de la Frontera Norte (El Colef) estará presente en la Feria Internacional del Libro de Guadalajara en su edición número 31, la cual se celebrará del 25 de noviembre al 3 diciembre, en el Centro de Exposiciones, Expo Guadalajara. [\[+\]](#)

Retos de la frontera norte a 35 años de El Colef, seminario en la FIL Guadalajara

En el marco de su 35° aniversario, El Colegio de la Frontera Norte (El Colef) estará presente en la Feria Internacional del Libro de Guadalajara en su edición número 31, la cual se celebrará del 25 de noviembre al 3 diciembre, en el Centro de Exposiciones, Expo Guadalajara. [\[+\]](#)

Analiza Gustavo Mohar en El Colef los retos que tiene la política de seguridad fronteriza de EU

El experto habló acerca los últimos cambios políticos entre la relación México – Estados Unidos y como el cambio de estos, en materia de política doméstica, ha impactado fuertemente a las fronteras sur y norte de México y su interacción con los flujos migratorios. [\[+\]](#)

Participará El Colef en la XXIX Feria Internacional del Libro de Antropología e Historia

La Feria Internacional del Libro de Antropología e Historia (FILAH) celebrará su vigésima novena edición. [\[+\]](#)

El Colef se une con condolencias y apoyo para los afectados del sismo del 19 de septiembre

A casi 24 horas del trágico sismo registrado en la Ciudad de México y con fuertes consecuencias en los estados de Puebla y Morelos, hemos sido testigos del enorme impacto en la vida de quienes sufrieron este grave incidente. [\[+\]](#)

El Colef Tijuana se une como centro de acopio en apoyo a los damnificados por el sismo

Estará ubicado en la Sala de Exposiciones, frente a la Sala de Usos Múltiples del edificio de Docencia. [\[+\]](#)

Analiza el Dr. Luis Vera a la nueva ley ambiental

¿Para qué surge un frente político?, en el caso del Frente Ciudadano por México, constituido por PAN/PRD/MC, para tratar de ganar las elecciones presidenciales del 2018, "sacar al PRI de Los Pinos", pero preferentemente para impedir que gane Andrés Manuel López Obrador. Es un frente que en realidad aspira a convertirse en una coalición electoral.

Víctor Alejandro Espinoza

Corredor fronterizo: La compasión racional hacia las personas migrantes

Las migraciones en forma irregular no son viajes de placer o aventura, hombres, mujeres, niñas y niños se ven forzados a dejar a sus seres queridos y sus comunidades por escapar de la violencia, reencontrarse con sus familiares o por buscar un empleo; todas condiciones vinculadas a la privación de los derechos humanos.

Gabriela Zamora

Corredor fronterizo: Patriotismo

Es común entre adolescentes el por fin descubrir que papi y mami no son dioses, y el más bien considerarlos causa de un "oso" perpetuo. Los muchachos empiezan a adquirir la capacidad crítica, pero a medias: ahora son ellos los divinos y desprecian aun lo excelente pues es poco para sí.

Arturo Zárate Ruiz

En la conferencia se abordó la nueva gestión ambiental y cómo pasó de ser una política pública de prevención a una de criminalización con las consecuencias que eso conlleva en materia de derechos humanos y protección al ambiente. [\[+\]](#)

Eventos

La migración internacional en México y sus fronteras: nuevos escenarios y retos para la investigación social

Seminario [\[+\]](#)

David Bacon, En los campos del norte

Presentaciones del libro en Tecate, Tijuana y Ensenada [\[+\]](#)

Revocación del programa DACA

Sesión extraordinaria del Consejo Estatal de Atención al Migrante [\[+\]](#)

Poéticas de las excedencias y formas de habitar la frontera. Un abordaje desde el arte audiovisual en Tijuana

Seminario interno del Departamento de Estudios Culturales [\[+\]](#)

Festival Internacional de Cine y Arte de Tijuana (FICAT) 2017 llega a El Colef

Ciclo de cine de Luis Buñuel y presentación estelar de la película "Nómadas" de Ricardo Benet [\[+\]](#)

El norte de México y el sur de Estados Unidos: De los espacios fluidos a los procesos posglobales

Sesiones de la XXXI Reunión de La Sociedad Mexicana de Antropología [\[+\]](#)

Ayotzinapa 2014-2017. Un recuento necesario.

Conferencia [\[+\]](#)

El Cambio Climático en México: ¿La política pública puede conciliar los intereses sociales y privados?

Conferencia [\[+\]](#)

Políticas Trans desde la afectividad

Taller [\[+\]](#)

Política y producción de las sexualidades Trans en México

Conversatorio [\[+\]](#)

La industria automotriz en México: Los retos frente a un entorno cambiante

Seminario [\[+\]](#)

Representación, descontento político e incertidumbre democrática en América Latina

Seminario [\[+\]](#)

Reformas sociales en América Latina: avances y retrocesos

Panel para presentaciones de libros [\[+\]](#)

Transiciones: El Color del Frente

El Frente Ciudadano por México conformado por los partidos PAN/PRD/MC, aspira a convertirse en una Coalición Electoral para tratar de derrotar en los comicios presidenciales del 1 de julio de 2018 al PRI y a Andrés Manuel López Obrador.

Víctor Alejandro Espinoza

El Colef en la FIL Guadalajara 2017

Visita nuestro stand y asiste a las presentaciones de libros y al seminario que tendremos para ti [\[+\]](#)

Novedades editoriales



FRONTERA NORTE

58

NOTICIAS, ENTREVISTAS Y MÁS

SALA DE PRENSA

compra en línea
las publicaciones de El Colef

suscríbete

Migraciones INTERNACIONALES

33

www.colef.mx